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-------Aos vinte e nove dias do mês de Março do ano de dois mil e onze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta seis, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

-------Da DGAI, enviando oficio a informar sobre a consulta anual dos cadernos 

eleitorais. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Os mesmos já se encontram a público. -------------------------------------------------- 

-------Da Associação dos Bombeiros Voluntários de Almeirim, solicitando 

autorização para os atletas de B.T.T, passarem na Freguesia, em virtude da 

maratona de B.T.T. que esta associação irá levar a cabo no próximo dia dez de 

Abril, para angariar fundos para a instituição. ------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação Búzios, solicitando reserva do espaço no parque do Largo 

Dom Nuno Alvares Pereira, afim de levar a cabo o apoio à peregrinação a Fátima 

nos dias nove e dez de Maio. ---------------------------------------------------------------------- 

-------O mesmo foi cedido. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo os Amigos do Galo, solicitando o espaço da casa da cultura, para o 

dia dois de Julho, afim de realizarem um convívio. ------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Governo Civil de Santarém, enviando convite para a inauguração da 

exposição “Ministros do Reino à Administração Interna”, a ter inicio no dia vinte e 

um de Março. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando diversos 

emails com informações referente ao Concelho. --------------------------------------------- 
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-------Do Governo Civil de Santarém, solicitando a actualização dos membros do 

Executivo da Junta e da Assembleia e os respectivos contactos. --------------------------  

-------Deliberou-se enviar contactos actualizados. ------------------------------------------- 

-------Da Associação dos Bombeiros Voluntários de Almeirim, solicitando apoio 

para fazer face às despesas, da maratona de B.T.T., afim de angariar fundos para os 

Bombeiros. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se por unanimidade atribuir um subsídio de trezentos euros. ------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no passado sábado os Autarcas do Executivo Municipal, da 

Assembleia Municipal e das quatro Juntas, efectuaram visitas a todas as obras em 

execução pela empresa Águas do Ribatejo, sendo que a visita à Freguesia de 

Raposa foi à nova ETAR, sita na Rua de Baixo, que terá termo em Agosto e 

começará a laborar em Setembro. --------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que as obras nas casas de banho públicas já tiveram o seu início 

conforme solicitado pela Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no passado dia vinte e quatro tiveram início as obras na 

passadeira de peões na Estrada Nacional Cento e Catorze. -------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que as reparações nas estradas de terra batida da Freguesia estão 

quase terminadas. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a carrinha Ford avariou, partindo dois injectores, assim como 

estalou a cabeça. Informou também que a mesma já se encontra na Auto-

reparadora Coutinho e que as previsões da entrega serão de quinze dias e os custos 

serão analisados caso a caso. --------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que o funcionário Filipe Avó reiniciou os seus serviços no passado 

dia vinte e um de Março, tendo uma incapacidade de cinquenta por cento e 

terminando esta incapacidade temporária a trinta de Março, se tudo funcionar 

dentro da normalidade iniciará funções no dia trinta e um de Março. ------------------



 

Acta sete de dois mil e onze                                                                                                                                                             
3 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no passado dia vinte e três esteve cá o senhor Presidente com 

uma empresa de Arquitectura de Santarém, afim de elaborar o projecto para uma 

nova Casa Mortuária e novas casas de banho públicas junto à mesma. Esta mesma 

empresa deslocou-se ao Parque de Merendas, onde efectuou diversos 

levantamentos, para posteriormente apresentar o projecto paisagístico para a 

requalificação do Parque de Merendas, ficando a aguardar a apresentação do 

esboço para ser analisado pelo Executivo e posteriormente pela Assembleia. -------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que foi ofertado ao Jardim-de-infância dois potes e duas tigelas de 

barro, as flores e a terra para os meninos do jardim efectuarem uma actividade. ---- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


